

COMPROMISOS EN VOZ ALTA.

“Me comprometo a compartir información, documentos que contengan herramientas para acompañar y ayudar a las mujeres que tengan el deseo de ser aspirantes a algún cargo popular, tener y seguir con el valor de la empatía con otras mujeres, ofrecer una mano y decir que somos todas y no estamos solas”

“Me comprometo a hacer difusión lo más posible sobre toda la información disponible, a los sectores de mujeres más vulnerables”

“Difundir, no callar. Asesorar”

“Bordar historias de mujeres y acompañarlas en su proceso de elección política”

“Replicar esta información en mi comunidad en el 2024 sobre violencia política por razón de género”

“Difundir qué es la violencia política por razón de género”

“Me comprometo a ejercer mis derechos, a participar y conocer sobre la política”

“Difundir información de la ruta que se necesita para levantar una denuncia de violencia política, proporcionar orientación a las mujeres que requieran poner una denuncia, documentarme más sobre las leyes que protegen los derechos políticos de las mujeres”

“Me comprometo a utilizar este conocimiento para acompañar a las mujeres que llegan por asesoría en violencia política contra las mujeres en razón de género”

“Acompañar y fortalecer a las mujeres que quieran formar parte de la política, y darles las herramientas necesarias para su empoderamiento en todos los ámbitos”

“Apoyar y difundir este seminario en forma inmediata en todo México”

“Realizar publicaciones en mis redes sociales sobre el procedimiento especial sancionador y violencia política por razón de género”

“Compartir información en lenguaje sencillo”

“Brindar apoyo, contención y acompañamiento a las candidatas mujeres. Dar a conocer sus derechos”

“Me comprometo a difundir derechos de las mujeres mayas hablantes haciendo unidad para un mejoramiento de una mejor comunidad con mujeres maya hablantes, mujeres indígenas, con mujeres jóvenes maduras y ancianas participantes en la política, sin racismo ni clasismo, votar y ser votadas”

“Me comprometo a ser vocera de este gran movimiento y ser agente de cambio en mi comunidad. No a la violencia política en razón de género”

“Compartir la información con las juventudes, crear espacios de participación indígena y afros”

“Compartir con mujeres de mi municipio la información, y continuar fortaleciendo estos temas. Me gustaría hacer vídeos o audios en lengua maya sobre estos temas”

“Seguir educándome en materia de violencia y de derechos políticos de las mujeres para poder divulgar información y ayudar a otras mujeres”

“Me comprometo a conocer más sobre los derechos políticos que puedo ejercer y que me pertenecen como mujer”

“Me comprometo a hacer conciencia y apoyar a todas las mujeres, y demostrarles que son unas chingonas y empoderadas y si en algún momento sufren violencia, quiero que ellas sepan a dónde acudir”

“Mi compromiso es invitar a más mujeres a participar en los procesos electorales, apoyar con información, orientación de los conocimientos que he aprendido de este curso, también enseñarle a otras mujeres a ser verdaderamente sororas, a luchar por sus derechos, a defenderse de todo tipo de violencia y a no tener miedo de denunciar pública y judicialmente”

“Visibilizar la violencia política hacia las mujeres e invitar a mis compañeras de colectivos y alumnos”

“Me comprometo a continuar facilitando una red de apoyo a través de lo aprendido, a sumar fuerzas para luchar por la defensa de los derechos políticos electorales, y prestar mi voz a quienes por años han sido oprimidas y calladas para lograr un verdadero avance de las mujeres”

“Me comprometo a compartir información desde mi colectiva”

“Difundir información y compartirlo sobre todo en redes sociales para que más mujeres estén informadas y sientan que no están solas, hacerles saber que pueden acercarse cuando le surja alguna duda”

“Informar y replicar la información, motivar a la participación ciudadana. Como partidista

me comprometo a utilizar toda información que aprendí en este hermoso y significativo seminario, para hacerles conocer a mujeres de mi familia y contexto social en general, que las mujeres somos capaces de hacer lo que nos propongamos y no debemos seguir dejando que nos violenten, dejemos de normalizar y dejar impune, además de apoyarnos entre mujeres y no dejar de informarme”